

売れる商品提案に全社一丸

ピカソ美化学研究所社長語る

3月期売上高は8%増

——原料諸資材や物流費の高騰が化粧品OEM業界でも大きな問題となつていいが、貴社の対応は。

諸資材・物流費の大幅な高騰は経営環境として非常に厳しいものがあるが、当社では徹底した物流体制の見直しを行なっており、現在の原価構成比は約4割まで削減することができた。

直しや生産性の向上による内部的な吸収に継続して取り組んでいる。物流体制の見直しについては、当社は東西の2工場ともほぼ同じ設備を有し、人気の高いレンジングパームの自動導入を填ライ(もの)の1年の間に両工場に設置していること

の工場で生産するといううえで、お客様の納入場所に沿うる工場の割り振りを見直し、どから物流費削減に取り組んでいます。生産性の向上についても、原料を効率的に

るに西形組によなよるしていける。当社ではこの「売れる商品」のサイクルを持続的に向けて取り組みを全く社一丸となって徹底していく。おかげさまでこのコロナ禍においても確実にお客様との良い関係性が増えてきている。現段階では値上げのお願いは全く行っていない



代表取締役社長
八木 伸夫氏

女性用育毛剤を新開発へ

エビデンスを重視
医薬部外品の新原料承認も

化粧品OEM・CDM大手のヒガノ美化学研究所の八木伸夫社長(5月17日)・研究所で本紙のインタビューに応じ、最近の市場動向や今後の展望、同社3ヶ月期決算の状況と中長期的な経営戦略・方針について縦横に語った(聞き手は小林本社社長)。

グループ全体の中国市況は前年比108%となり、販売額が好調で、主に50億円規模の企業コンセプトづくりを進めている。一方、上海の中国工場は、売上高がプラス20%の高い成長率を持続

では、医薬部
科承認を自社
のことを含め
ンをより重
を推進して
例として現在
美容液型の女
は、有効成分
の高配合が可

も出来る限り、それと同様のゾール関係した形で展開され、染毛剤開発なりで取り組みなく発表でござる。

「ちょうど先輩が多く集まるタイを訪ねる」というふうに、最後にP.R.に向けPRを行えるよう

業界や得意
したいこと
旨、工場の
たところ、
あるサイアム
いぶ人物流が
ナ禍での行
イでは今年
頂のジイので

化粧品受託製造産業欄